

FDP Kriftel

## **FREIE DEMOKRATEN ERNTETEN ÄPFEL FÜR DIE TAFEL**

05.10.2022

---

**Der designierte Landtagsdirektkandidat Elias Shieh (2. v. l.), FDP-Kreisvorsitzender Dr. Marcel Wölfle (1. v. l.), FDP-Ortsvorsitzender Florian Conrad (3. v. r.), Beisitzerin im FDP-Kreisvorstand Dr. Michaela Kriegelstein (3. v. l.) und Volker Conrad (2. v. r.) präsentieren die Ernte auf dem Feld von Berthold Heil (1. v. r.). Nicht im Bild FDP-Ortsschatzmeister Lukas Heiland.**

Am Tag der Deutschen Einheit haben Freie Demokraten aus Kriftel und dem Main-Taunus-Kreis auf dem Feld von Bauer Heil Äpfel zugunsten der Tafel Hattersheim-Hofheim geerntet. Anlass der zum wiederholten Mal durchgeführten Aktion war der nationale Tafel-Tag am 1. Oktober. Unterstützung erhielten die Krifteler Freien Demokraten um Ortsvorsitzenden Florian Conrad, Ortsschatzmeister Lukas Heiland und Volker Conrad vom designierten Landtagsdirektkandidaten Elias Shieh, FDP-Kreisvorsitzendem Dr. Marcel Wölfle und der Beisitzerin im Kreisvorstand Dr. Michaela Kriegelstein. Insgesamt wurden vier große Steigen mit je zwei Lagen köstlicher Äpfel zusammengetragen. Diese werden in den kommenden Tagen über die Tafel Hattersheim-Hofheim unter ihrem Leiter Markus Barthel an Berechtigte mit niedrigem Einkommen verteilt werden.

„Gerade in der aktuell schwierigen wirtschaftlichen Situation mit Inflation und Energiekrise aufgrund des Ukraine-Kriegs sind leider trotz aller staatlichen Maßnahmen immer mehr Menschen auf die Leistungen der Tafeln angewiesen. Wir wollen mit dieser Aktion einen kleinen, solidarischen Beitrag zur hervorragenden und größtenteils ehrenamtlichen Arbeit der Tafeln leisten“, so Ortsvorsitzender Florian Conrad.

Denn die Arbeit der Tafeln geht über das reine Verteilen von Lebensmitteln und der damit einhergehenden Verringerung von Lebensmittelverschwendungen hinaus und ist auch

tatkräftige Hilfe zur Selbstständigkeit armutsgefährdeter Menschen, wenn diese zum Beispiel an weitere Hilfs- und Unterstützungsangebote vermittelt werden.

Weitere Informationen zur Arbeit der Tafel Hattersheim-Hofheim und wie man diese mit ehrenamtlichem Engagement bzw. Spenden unterstützen kann sind auf der Homepage der Caritas Main-Taunus ([www.caritas-main-taunus.de/beratung-und-dienste/tafel-hattersheim-hofheim](http://www.caritas-main-taunus.de/beratung-und-dienste/tafel-hattersheim-hofheim)) zu finden.

Die Freien Demokraten danken dem Ehepaar Berthold und Edelgard Heil für die Unterstützung der Aktion.

Bildquelle: FDP Kriftel/Lukas Heiland